

Hervé FERON a participé à de nombreuses cérémonies de vœux cette semaine. Et en particulier sur sa circonscription, les vœux du maire de Ludres Pierre BOILEAU, du maire d'Heillecourt Didier SARTELET et de Stéphane HABLOT, maire de Vandœuvre, en présence d'Evelyne GAREAUX, député suppléante et conseillère régionale de Lorraine.



*A Heillecourt, Hervé FERON avec Daniel MAGRON, maire d'Houdemont*





Par ailleurs, Hervé FERON a participé à l'inauguration des nouveaux tableaux blancs interactifs à l'école élémentaire Jeanne d'Arc à Vandoeuvre. 8 écoles de la commune en sont désormais équipées et 6 devraient en disposer dès cette année, grâce aux 10.000 euros obtenus sur la réserve parlementaire de 2011 pour procéder au câblage préalable des locaux.



Samedi à 18h, le député a répondu à l'invitation de l'association « Si l'on se parlait » à Laxou, de son président Bernard MUSCHLER, de son trésorier Ouardi HAFIANE et de son secrétaire Olivier NICLOUX, dans une ambiance très conviviale, pour cette association qui fait un énorme travail pour l'éducation, le soutien scolaire et le lien social.

Quant à Tomblaine, les vœux du maire ont été présentés mercredi soir dans une ambiance très festive et amicale, en présence de 300 invités (employés municipaux, partenaires, acteurs de la vie locale). Et le deuxième samedi du mois de janvier, comme le veut la tradition, le maire de Tomblaine a à nouveau présenté ses vœux, cette fois-ci à la population, devant 400 personnes.

